



Action de solidarité en faveur du Maroc



SAINT CHARLES
ENSEMBLE SCOLAIRE VINCENTIEN

Le séisme qui a secoué le Maroc il y a quelques semaines ne nous a pas laissés indifférents. Il a détruit de très nombreuses structures dont les écoles qui souffraient déjà d'un manque de moyens criant. Ecole vinciennienne, nous ne pouvions rester sans réagir. En lien avec une famille, l'établissement souhaite lancer une opération de soutien aux enfants marocains basés dans l'Atlas par le biais de l'association « Amis Des Ecoles » avec l'appui des chefs d'établissement et de la communauté éducative.

Quelques informations sur cette association que vous retrouverez sur le site : <https://amisdesecoles.org/>

« Amis Des Ecoles » est une association née en hiver 2005, par deux enseignants français à Casablanca, émus par le combat quotidien mené par les élèves et les enseignants dans les villages reculés de l'Atlas. Les terrains montagneux combinés avec le manque d'infrastructures les plus basiques contribuent à un très haut niveau de pauvreté. Ces défis ont un impact direct sur l'accès des enfants à l'éducation. Par conséquent, beaucoup d'enfants du monde rural se lancent dans la vie avec un minimum d'instruction, ce qui les défavorise dans un monde qui évolue rapidement.

Depuis 2006, « Amis Des Ecoles » a rénové 380 classes, installé 420 toilettes, construit 152 fontaines d'eau, planté 8.736 arbres, équipé 30 bibliothèques, et distribué 26.000 livres.

<https://amisdesecoles.org/notre-histoire/>

Cette association a donc besoin de fournitures basiques et simples en matériel scolaire : Cahiers, stylos, crayons, feutres, règles, gommes, etc...

Cependant il faut être vigilant à ne pas prendre d'agendas, cahiers de textes ou des fournitures de marque pouvant générer des différences de valeur et donc des jalousies lors de la distribution.

Nous souhaitons donc organiser une collecte au sein de Saint Charles pour le bénéfice de cette association, le convoi partira début novembre.

C'est pourquoi une collecte aura lieu durant la semaine du 9 au 16 octobre.

Les élèves seront invités à déposer les dons dans un carton prévu à cet effet dans leur classe en primaire en salle d'étude pour le collège.

De plus, côté primaire, le coffre avec tous les vêtements oubliés en fin d'année dernière et depuis le début d'année sera également vidé aux vacances et les affaires non récupérées seront données à cette association.

Un retour sous forme d'un petit reportage photos sera fait pour donner plus de sens à cette action auprès des enfants et donner à voir l'impact de vos dons.

Nous pouvons, à l'invitation de Saint Vincent de Paul nous associer en prières à toutes les personnes qui souffrent de cette situation et, pour reprendre ses mots : "Faites tout bonnement et simplement".

@ secretariat@saintcharles-education.fr

✉ 36, rue Philibert Collet

☎ 01400 CHATILLON SUR CHALARONNE

04 74 55 35 53